

Einladung zum Oktoberplenium von Attac Reutlingen zum Thema:

Power to the People!

Den Stromkonzernen den Stecker ziehen!

Energiekartelle und Politikfilz führen zu Energiearmut und Umweltzerstörung. Deshalb fordert Attac in einer bundesweiten Kampagne die **Enteignung und Vergesellschaftung der Energiekonzerne**, um der Profitgier entgegen zu wirken, die Kontrolle über die Energieversorgung zu erleichtern, die Nutzung erneuerbarer Energien zu fördern und eine soziale Grundversorgung einzuführen. Erste Schritte dazu sind die Rekommunalisierung der Stromnetze als großen und Konzessionsrückkäufe als kleinen ersten Schritt.

Vortrag und Diskussion mit Hans Resch, Stromkonzern-
kampagne Attac Deutschland

Mittwoch, 8.10.2008, 20 Uhr

Theologisches Seminar, Friedrich-Ebert-Str. 31, Reutlingen

Hans Resch ist u.a. bei Attac Konstanz aktiv und hat sich dort dafür eingesetzt, dass sich die Stadtwerke Konstanz nicht am geplanten Kohlekraftwerk in Brunsbüttel beteiligen dürfen. Seine Schwerpunkte in der Kampagne sind erneuerbare Energien, Energiedemokratie und Bürgerbeteiligung.

